
拍卖公告
受委托，我公司定于2022年1月10日上午9：00，在www.

zzfcpm.com举行网络拍卖会，拍卖芦淞区建设路99号九天国
际广场5042号（建筑面积为116.47㎡）商业服务用房，起拍价
为88.4万元，竞买保证金10万元报名参加，公告之日起至1月
7日16时止为标的物展示、报名时间。报名地址：株洲市荷塘
区红旗中路东都大厦914室，联系电话：13077086577（周）。

株洲市房地产拍卖有限责任公司
2022年1月1日

受委托我公司定于2022年1月21日上午9：28
在攸县联星街道办事处办公楼四楼会议室对攸县
城关镇北街四组54号（2021CZ-09）地块及房屋资
产、原城关镇中街一组杉树园14号（2021CZ-10）
地块及房屋资产，进行公开拍卖（详细资料见拍卖
文件）。标的物自公告之日起开始展示。凡有意参
加竞买者，请在2022年1月20日16：30前将相应

拍卖保证金交到湖南省攸县国有资产管理局账户
上。持入账凭证与身份证件到株洲市彩泉拍卖有
限公司驻攸县办事处办理报名手续。

报名地址：攸县震林中学对面，东邑建设4楼
联系电话：13974193629（文）

株洲市彩泉拍卖有限责任公司
2022年1月1日
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“旅游被称为‘一业兴而百业
旺’的行业，它的发展对于地方经
济社会发展具有重要的推动作
用。但疫情之下，株洲旅游业受到
严重影响，需要多方合力来复兴旅
游市场。”市政协委员、湖南旅游国
际旅行社董事长唐贤东提出建议。

在他看来，旅游产业是我市第
三产业的重要支柱，红色旅游、工
业旅游、绿色旅游等“五色株洲”旅
游资源十分丰富，但这样的“先天
优势”，后天并未得到充分挖掘。
尤其在疫情之下，在关乎旅游业的
生存之际，需要破除各种限制。

具体来说，旅游资源的市场化

运营程度不高，市场营销和推广力
度不够，主动性较差。唐贤东认
为，政府可积极引进专业公司对景
区予以经营和开发，所得收益由政
府和企业协商，既达到政府监管的
目的，又能集合专业力量建设好景
区，推动旅游业持续发展。这样一
来，也能给予旅行社更多的市场机
遇和生存空间。

当然，除了政府政策纾困外，
旅行社自身也需要开拓新的旅游
产品。旅行社要在“打造特色产
品”“有效市场营销”和“高效管理
团队”等方面做好谋篇布局，内外
合力之下，才能共渡难关。

期待：
缩小长株潭居民心理距离

本报讯（株洲晚报融媒体记者/谢嘉）市政
府工作报告 2022 年目标任务写到，着力迈
出长株潭一体化新步伐是我市重点工作之
一。株洲市引进人才刘佩提出：空间距离缩
小的同时，心理距离也要缩小，要让三市居
民享受同城待遇，享受更加便捷的城市生
活，不断提升居民身份认同感和民生获得
感。例如通过协商，让株洲、湘潭高层次人
才，拥有在长沙购房的自主选择权；长株潭
城市群范围内高速公路免费等。

云龙示范区市民张露是一名90后志愿
者，她建议加大创新力度，推动实现长株潭
社会治理一体化，比如建立志愿服务联动机
制，成立“长株潭服务队”。张露希望，通过
各级人大代表的呼吁，能在三地共同开展为
民服务、公益慈善、文体娱乐等活动，最大限
度利用社会资源、增进地区互动、共享社会
发展成果。

媒体人张先生说，长株潭三地似乎还没
有统一的、专门的权威宣传平台。他称，可
以塑造一个“融城”宣传口，加强政务功能和
百姓服务，如开发“长株潭”微信公众号、
APP等。同时，讲好故事，提升长株潭知名
度、美誉度。

期望：
增设停车位 开通新道路

本报讯（株洲晚报融媒体记者/姚时美
实习生/申佳巍）今年市“两会”，市政协委员
杨猛就“着力解决停车难”提交提案，建议我
市成立停车办，把解决停车难纳入政府民生
工程。市民对此也非常关注。

“小区里没有停车位，只能停在路边，被
抄牌几次了。”家住七一路附近住宅区的冯
女士说，她平时停车的路段道路宽敞，并不
会影响交通，但该路段一直未划停车位，她
希望能在该路段增设停车位。

家住石峰区铜藕路附近一职工家属区
的李先生每次出行必须经过铜藕路，该路段
沿线有一家幼儿园、一所初中以及一些机关
单位，每天上下班高峰期，人流量非常集中，
极易造成交通堵塞，“有时候一两百米的路
开车要走半个小时。”

作为附近居民，李先生十分关心铜藕路
的交通拥堵问题，他希望交管部门加强对路
边的停车管理 ，并开通附近其他几条也能
通往学校的道路，形成循环交通，缓解交通
压力。

市政协委员、湖南旅游国际旅行社董事长唐贤东：

促进市场化运营 复兴株洲旅游
株洲晚报融媒体记者/易蓉

▲市政协委员、湖南旅游国际旅
行社董事长唐贤东。记者/易蓉 摄

市人大代表、湖南山河科技股份有限公司质量总监段双英：

想飞就飞 飞得更高
株洲晚报融媒体记者/何春林

想飞就飞，飞得更高。此次两
会，市人大代表、湖南山河科技股
份有限公司质量总监段双英带来
了关于大力推进通用航空产业高
质量发展的建议。

“我市航空产业基础较好，大
有可为。”段双英认为，通航产业已
迎来了前所未有的绝佳发展机遇
期。此前，我省获批首个全域低空
开放省份，将全面承接低空空域管
理改革试点任务。2017 年，我省
发布《关于促进通用航空业发展的
实施意见》。“这些都在提醒我们要
抢抓机遇，迅速补齐短板，大力加
快通航产业的高质量发展。”段双

英补充道。
段双英建议，要用前瞻性思维

完善顶层设计，对在本市已注册和
新增的与航空相关的公司，在航空
器的制造、销售、购买、场地的选址
等方面，出台相应的优惠政策。

“科技创新是发展的第一动
力，人才是产业高质量发展强力的
支撑。”段双英建议，市级层面强化
引导或增大政策性鼓励，推动通用
航空人才的引进和培育。与此同
时，以低空空域管理改革为契机，
以“想飞就能飞”为目标，快速推进
株洲低空空域开放，实现低空空域
的安全、高效使用。▲市人大代表、湖南山河科技

股份有限公司质量总监段双英。
株洲晚报融媒体记者/刘震 摄

打造城市级文化地标是提升
居民幸福指数和城市软实力的重
要手段。围绕政府工作报告中“培
育制造名城、建设幸福株洲”的目
标，市政协委员、湖南工业大学期
刊社副社长胡帆博士提出了将株
洲火车站周边打造成株洲文旅地
标街区的设想。

胡帆认为，株洲目前已进入后
城市化时代，主城区更新已经提上
重要议事日程，保持住人流量，留
住城市烟火气，记住乡愁，为老城
区维持流动活力，已然迫在眉睫。

火车站十字交叉、钟鼓岭、中
心广场、分袂亭、芦淞服饰市场群、

解放街等地段留下了太多株洲城
市发展的故事，也是一代老株洲人
的记忆。

胡帆认为，如果能依托火车站
周边地块建设有代表性的文化街
区，将域内的购物、旅游、美食、文
化展示等资源进行整合优化，把现
有闲置资源利用好、挖掘好，必将
会对打造文化株洲品牌和城市底
蕴起到举足轻重的作用。

他建议，可以从文化株洲城市
品牌、传承株洲文化根脉的高度进
行立项，聘请一流的文化街区设计
公司，深入挖掘株洲城市文化内
涵，讲好株洲故事。

市政协委员、湖南工业大学期刊社副社长胡帆：

打造株洲文旅地标街区
株洲晚报融媒体记者/廖智勇

▲市政协委员、湖南工业大学
期刊社副社长胡帆。受访者供图
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专版

校园记者的收获
1807班 易辰熙 证号：21011027178

成为一名校园记者，我有很多收获。
印象最深的是去参观株洲日报社时，见

到了好多忙碌的大记者。报社院内干净整
洁、井然有序，大记者们的工作也很辛苦，可
是他们却说一点也不累，反而有很多的快乐。

我还在新闻课堂上学到了新闻写作的
知识，比如我们采访的时候“脸皮要厚一
点，话要多一点。”如果采访时被拒绝，也不
能放弃。采访前要写好采访提纲，做好采
访准备。正式采访前，还需要给自己加油
打气，告诉自己：一定能做好！

校园记者活动让我成长
1807班 吴琳琦 证号：21011027180

成为一名校园记者已经一年了。这一
年里有很多活动都令我印象深刻，其中我
最感兴趣的是“剪窗花”这个活动。

刚开始我非常仔细地跟着老师学习剪
窗花，渐渐地我变得有些不耐烦了，因为确
实太繁琐了。老师一直微笑着鼓励我们，
于是我改变了心态，心平气和地去剪，终
于，我成功了。窗花剪好后再剪装饰，就完
成了。这是我人生中第一次剪的窗花，而
我做的还不错，老师请做得好的同学上台
拍照，其中就有我，我非常开心。

校园记者的培训课也让我收获颇丰。
《用英语讲红色故事》《什么是真新闻》《如
何快速找到新闻》等等课堂都富有趣味。

参观“中央厨房”
1807班 陈奕欣 证号：21011027163

我是株洲日报社的校园记者陈奕欣，
一年的校园记者生活多姿多彩，其中参观
报社的“中央厨房”更是让我收获了许多新
闻采访的知识。

那一天，我非常高兴，因为我们可以作
为校园记者去采访真正的大记者了。我们
来到了株洲日报社的“中央厨房”，有人会
说，那不是一个做菜的地方吗？其实那里
是一个处理新闻这道“菜”的地方。大记者
姐姐给我们介绍完“中央厨房”的功能之
后，还接受了我们的采访。

这真是难忘的一次经历。

我是校园记者
1807班 刘若晗 证号：21011027153

在成为校园记者的这一年中，我参加
了很多活动，比如“参观株洲日报社”“植树
节活动”……还有株洲日报社的成老师来
我们学校和我们分享她当记者时的故事。
令我印象最深刻的就是成老师给我们上的
第二节课，首先成老师给我们看了几张小
孩的照片，那是山区里的留守儿童们。他
们大多数都没有父母的陪伴，家里贫困潦
倒，有的甚至不能去上学。所以幸运的我
们一定要好好读书，珍惜难得的学习机会。

成老师还分享了许多关于写作和采访
的技巧，让我们受益匪浅。

通过校园记者的培训课，我的作文写
得越来越好了，我也更加喜欢和别人交流
了，这就是我的收获。

上课铃声响了，从门那里走
进来了一个我们从未见过的老
师。老师一进门就自我介绍道：

“大家好，我是株洲日报社的记者
成建梅，大家可以叫我成老师。”

成老师给我们讲述了她记者
生涯中的几个感人的故事，其中
有一个盲人姐姐的故事，那个小
姐姐不但没有因为失明而对生活
失去信念，反而更加热爱生活。

她特别爱美，也能“看”到美丽，她
还成为了一位盲人心理咨询师。

写到这里，我要告诉大家一个
关于“如何当好记者”的秘密，这正
是我从成老师那里学到的，那就
是：“话多一点，脸皮厚一点，‘为什
么’多一点。”在这一年里，我收获
了许多写作文的方法，再教大家一
个好方法，那就是多写作文，这样
一定会提高你的成绩和见识。

参观株洲日报社
1807班 钟国明珠
证号：21011027152

这天下午，我们校园记者
班一起参观了株洲日报社。

刚进入报社大厅，我就看
到地上堆放着许多报纸、一个
胶带卷和一把剪刀。我很好
奇，这是在用什么样的方式欢
迎我们这些校园记者呢？是
要玩什么游戏吗？应该很好
玩吧。

在唐老师的带领下，我们
几个校园记者来到了谭主任
的办公室。这可是我第一次
采访大记者，我的内心既期待
又万分地紧张，小心脏跳得比
平常快好多，像是十五个吊桶
打水，七上八下的。当我问到
谭主任在报社工作有什么收
获时，他开心地回答说:“我很
高兴交了你们这一大帮小记
者朋友！”哈哈，原来我们校园
记者也如此受人喜爱。

采访完毕，我们回到了大
厅，哇塞！我被眼前的一幕惊
讶到了，邓俊熙穿着用报纸制
作的小短裙在摆着酷酷的造
型。

紧接着我们来了报社的
“中央厨房”，这儿可不是普通
的“厨房”，这个“厨房”专门烹
饪新闻“美食”。老师给我们
介绍了《株洲日报》《株洲晚
报》和株洲日报社旗下的新媒
体——“掌上株洲”以及“火龙
果视频”……这里的“菜”真是
丰富又美味！

不一会儿，我们又来到了
印刷厂，通过老师的细心讲
解，我见识到了报纸是如何制
作出来的。

美好的时光总是短暂的，
这次的校园记者之旅让我学
到了许多新知识，这也是我最
难忘的一次班集体活动。

这是一群小精灵，这是一个团结向上的班级，一年以来积极参与培训，校内校外采访等实
践，利用课余、周末时间积极写作，笔下抒写校园记者的美好，也传达校园记者的骄傲，以朴实
的文字告诉大家：我的骄傲，你也值得拥有。

荷塘外国语学校校园记者班级C1807

我的骄傲，你也值得拥有

告诉你一个秘密
1807班 刘圆圆 证号：21011027154

“告诉你一个好消息，我们已
经给你报名了株洲日报社的校园
记者！”

听到妈妈宣布这个消息时，我
兴奋了很长一段时间，成为一名校
园记者，我已经期待了整整一年。

自从我当上了校园记者，我
就发现我的校园记者经历像一本
厚厚的故事书！每个篇章里，我
都有深刻的体会。

我最喜欢的篇章是“校园记
者探秘株洲日报社”这个故事。
因为我们班是荷塘外国语小学的
校园记者班级，所以有这个“特
权”。我们参观了报社的“中央厨

房”，采访了谭主任，还去了印刷
厂，整个过程都很棒。这个篇章
告诉我：任何事情都要经过努力
才能做好。

我最难忘的篇章是“采访付
医生”。我和刘圆圆一起去采访付
医生，医生伯伯不仅告诉我们如何
防疫，还告诉我们做所有事情都是
有苦有乐的，只要学会坚持，你的
收获和快乐就绝对是最多的。

成为一名校园记者，让我的
写作水平变得更好了，让我得到
了更多的锻炼，也让我的釆访能
力得到了提高。我骄傲，我是校
园记者。

我的校园记者经历是一本故事书
1807班 李雨桐 证号：21011027170

我是株洲日报社的校园记者
袁雅菲，我们校园记者班级一起
去过鸟语花香的株洲日报社，下
面就让我带你一起去看看吧！

刚走进报社大楼，就能看到
很多报纸，当时我就想：这是在干
什么呢？老师说：“十人一组，我
们来玩个游戏，那就是用报纸做一
件衣服，最后来比一比，哪个小组
做出来的最好看。别忘了，还需要

一个模特。”我们组选的模特是紫
彤，当一层层报纸需要被“穿”上
身时，你必须要有好的思路，才能
做得好看。我们做完时，他们还给
紫彤取了个外号，叫“环保女王”。

通过这次活动，我学到了很
多知识。明年我还想要报校园记
者，学习更多知识。看了这篇文
章，你也想报名校园记者吗？株
洲日报社随时欢迎你哦。

快乐的时光
1807班 袁雅菲 证号：21011027183
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